

Música y naturaleza se darán la mano el 3 de agosto en el III Dee Festival de Dílar

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha señalado que “este evento es un ejemplo de respeto a la zona natural de Sierra Nevada”

lunes 22 de julio 2024



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, y el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, han presentado la III edición del Dee Festival, junto a los responsables del evento, Alexander Garvín y Fran Moreno. Se celebrará el próximo sábado 3 de agosto, en el Parque de la Ermita de Dílar. Este festival ofrece una oportunidad única para disfrutar de una jornada de música indie, rock y electrónica en un entorno natural privilegiado.

Caracuel ha indicado que “además de la indiscutible calidad artística de la programación, queremos poner en valor los otros dos pilares en los que se sustenta el proyecto: la sostenibilidad y el desarrollo local. Este festival es un ejemplo de respeto al medio en el que se desarrolla, tanto en su extraordinario valor natural y paisajístico, al estar ubicado a los pies de Sierra Nevada, como en su implicación con la población y los negocios locales”.

Por su parte, el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, ha señalado que “se trata del primer ecofestival de la provincia de Granada. Si hay algún pueblo involucrado con el medio ambiente es Dílar. Este festival se va a realizar en un municipio que cuenta con un rico patrimonio natural, que ha sido preservado desde las generaciones pasadas y que se hace en un entorno único que, además, es cuidado”.

Por último, Alexander Garvin ha remarcado que “desde que nació el festival, queríamos que tuviera un motivo tan bonito como es cuidar el medioambiente y ser diferenciales en ese sentido, para lo que la colaboración de las administraciones era fundamental. Hemos creado una gran conexión con el municipio en las tres ediciones que ya hemos realizado y estamos muy ilusionados con lo que está por venir este año”.

El festival contará con diez actuaciones repartidas en dos escenarios diferentes. Entre los artistas y bandas participantes destacan las veteranas formaciones granadinas, como la mítica ‘Lagartija Nick’. Además, el cartel incluye a ‘Carmencita Calavera’, ‘Shego’ ‘Izeta’ y ‘Oh my Rita’, junto a una selección de artistas y grupos de música electrónica que actuarán en el escenario de DJs.

El Dee Festival promete ser un evento musical de primer nivel a la vez que se compromete con el medio ambiente. Lejos de ser una molestia, el festival ha encontrado la forma de integrar a los habitantes de Dílar, así como a los negocios y colectivos del municipio. Este evento supone una importante atracción turística para la localidad, lo que repercute positivamente en la economía local.

Además, el festival es ideal para acudir en familia. Ofrece entrada gratuita para niños y niñas de hasta 12 años y cuenta con actividades e instalaciones adecuadas para estas edades, proporcionando una excelente oportunidad para iniciar al público infantil en el disfrute de la música en vivo.